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Kleine Anfrage

des Abgeordneten Werner Kalinka (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung -  Ministerpräsidentin

Internat Plön

Ich frage die Landesregierung:

1. Gilt auch weiter das Wort von Ministerpräsidentin Heide Simonis (Januar 2000 auf
dem Neujahrsempfang des SPD-Kreisverbandes Plön und bei einem Redaktions-
besuch der “Kieler Nachrichten”), dass das Internat Plön bestehen bleibt?

Wenn nein: Warum nicht?

Die Äußerungen der Ministerpräsidentin Anfang des Jahres gaben den Diskussions-
stand zu diesem Zeitpunkt wider. Zu diesem Zeitpunkt waren die späteren haushaltsbe-
dingten Überlegungen für Strukturveränderungen beim Herrenhaus Salzau und beim
Schloss Plön noch nicht abzusehen. Entscheidungen sind in beiden Fällen im übrigen
noch nicht gefallen; sie werden im Herbst 2000 im Lichte der Empfehlungen des Lan-
desrechnungshofes vom 05.03.1999 zu treffen sein.

Siehe im übrigen die Antworten der Landesregierung - Ministerin für Bildung, Wissen-
schaft, Forschung und Kultur - auf die Kleinen Anfragen 15/193 vom 23.06.2000 und
15/300 vom 27. Juli 2000.


